



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **350 MEMBRES DU PERSONNEL PORTÉS PAR LE COURANT SE RASSEMBLENT AUTOUR DE LA PÉDAGOGIE**

**Gaspé, le 12 novembre 2014** – Le 11 novembre 2014, c'est sous le thème *Portés par le courant* que 350 enseignants, orthopédagogues, directions d'établissement et professionnels de la Commission scolaire des Chic-Chocs se sont rassemblés à Grande-Vallée, afin de vivre un événement pédagogique d'envergure.

L'objectif de cette journée était de permettre aux différents personnels d'accéder aux nouveautés pédagogiques, de se rassembler et de créer des liens. Plus de 35 ateliers de qualité ont été présentés par des animateurs provenant de partout au Québec et de la Commission scolaire. Plusieurs surprises étaient au menu : pièce de théâtre, salon des exposants, numéros chantés et tirages.

« *Quelle belle journée nous avons vécue ensemble! Nous sommes fiers du travail accompli. Il y a un peu plus d'un an débutait l'organisation de l'Événement pédagogique, qui a nécessité plus de 12 rencontres du grand comité et de nombreuses heures de travail en sous-comités. L'engagement des membres de l'organisation ainsi que le support du personnel au transport, à l'informatique, à l'entretien, au secrétariat, des écoles de Grande-Vallée et de sa communauté, des directions d'établissement, des maisons d'édition et des animateurs d'ateliers ont fait de cette journée un succès* », a indiqué madame Line Miville, directrice des services éducatifs aux jeunes à la Commission scolaire des Chic-Chocs.



De plus, les enseignants auront accès à des documents et vidéos des ateliers présentés lors de cette journée, ce qui leur permettra de pouvoir consulter l'ensemble du contenu de l'événement à leur retour en classe.

- 30 -

**Source :**

Services éducatifs aux jeunes  
Commission scolaire des Chic-Chocs

**Information :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d'administration  
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912